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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 

Buon compleanno "Arcobaleno" 
 
 
In questi giorni l'abbonamento ecologico sopraccitato compie dieci anni. 
 
Abbiamo ricevuto numerose pubblicazioni a riguardo che ci hanno illustrato il successo e il gradi-
mento degli utenti verso questo abbonamento e di conseguenza verso l'utilizzo del trasporto pub-
blico. 
Il Dipartimento del territorio ha proposto numerose azioni e in questi giorni è in atto la campagna 
"luglio e agosto, l'abbonamento arcobaleno con riduzioni del 50%". 
Inoltre durante tutto l'arco dell'anno vi sono anche molti comuni che sostengono l'utilizzo del tra-
sporto pubblico, con tutte le conseguenze riconosciute, dando importanti contributi a giovani fino ai 
25 anni e ad adulti in AVS/Al. 
Purtroppo in questo modo si è creata una disparità tra i vari comuni e ad esempio studenti e ap-
prendisti dello stesso comprensorio che frequentano la stessa classe pagano l'abbonamento a 
prezzo pieno oppure a metà prezzo (molti comuni concordano a una determinata fascia di cittadini 
un sussidio del 50%). 
 
Non ritiene il Consiglio di Stato di dover fare opera di maggiore sensibilizzazione verso quei co-
muni che o per motivi finanziari o per una scarsa sensibilità verso l'abbonamento ecologico non 
elargiscono i sussidi in modo che venga stabilita una parità di trattamento nei confronti degli utenti 
(giovani e adulti AVS/AI) che utilizzano il trasporto pubblico? 
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